
平成25年３月橋本市議会定例会会議録（第５号）その５ 

平成25年３月７日（木） 

                                          

                                        

 日程第36 議案第15号 平成25年度橋本市

国民健康保険特別会計予算について から、

日程第48 議案第27号 平成25年度橋本市

病院事業会計予算について までの13件 

 質疑ありませんか。 

 ８番 中西君。 

○８番（中西峰雄君）下水道事業につきまし

て、お願いも含めてですけどもお尋ねいたし

ます。 ○議長（井上勝彦君）日程第36 議案第15号

平成25年度橋本市国民健康保険特別会計予算

について から、日程第48 議案第27号 平

成25年度橋本市病院事業会計予算について 

までの13件を一括議題といたします。 

 それは、個別具体的な地域のことでござい

ますが、東家地区の旧街道沿いですね。これ

はもう面整備をすればつなげられる地域にな

ってるんですよね。なっているんですけども、

なかなか構造的に難しいということがあって、

いまだに旧来の橋本の、本当に橋本地区とい

いますか、まちの中心であったところであり

ながら、いまだに下水道がついていないとい

うことがあります。 

 これより質疑を行います。 

 まず、議案第15号 平成25年度橋本市国民

健康保険特別会計予算について 質疑を行い

ます。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。  確かに、工法的にも費用的にも、大変困難

な場所であるというのは理解はしておるわけ

でございますけども、だからといって、いつ

までもそこを置いておくというのはいかがな

ものかなと。困難を克服してでも来年度予算

で、ぜひ取り組んでいただきたいなと考えま

すが、来年度予算ではいかがお考えいただい

てますでしょうか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第16号 平成25年度橋本市簡易水道

事業特別会計予算について 質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第17号 平成25年度橋本市住宅新築

資金等貸付事業特別会計予算について 質疑

を行います。 

○議長（井上勝彦君）上下水道部長。 

○上下水道部長（野上義己君）お答えさせて

いただきます。確かに、東家地内の旧大和街

道、俗に言う大和街道については、古くから

の街並みというところでございます。そうい

った中での下水道事業につきましては、下流

域からの面整備ということで着実に進めてこ

んといかんのですんやけども、接続率という

ようなことに関しても、やかましく言われる

状況の中で、市として接続率が高められる状

況に持っていきたいということで、地元地区

からの要望の高いところから優先的にやって

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第18号 平成25年度橋本市公共下水

道事業特別会計予算について 質疑を行いま

す。 

 全般について行います。 
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いくというようなことをもって現在施工して

おります。 

 それと、公共下水道事業の再評価業務委託

料、これに関しましては、流域関連下水道事

業における事業費の費用対効果の調査を行い

まして、各事業の評価を行うものでございま

す。 

 ただ、今、中西議員言われるような意味合

いも含めて、古い街並みのというようなとこ

ろも、歴史的なところの環境の面からもいい

まして、下水道の整備も当然必要であるとい

うふうに考えますので、ここら辺りは地元の

関係区長とまた改めて協議もさせていただき

まして、検討していきたいと思います。 

 以上でございます。 

○議長（井上勝彦君）ほかにありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）最初の計画見直しにつ

いては、廃止の区域とか追加の区域というの

が、いつぐらいに結果として出てくるのかと

いうことと、だいたいどのあたりの地域のこ

とを考えておられるのか、答えていただける

ようでしたらお願いします。 

 以上です。 

○議長（井上勝彦君）ほかにありませんか。 

 ２番 阪本君。 

○２番（阪本久代君）367ページの委託料のと

ころなんですけれども、橋本市公共下水道事

業計画見直等業務委託料、管路カメラ調査業

務委託料、公共下水道事業再評価業務委託料、

この三つについて事業の中身等につきまして、

また、管路カメラ調査、どこの部分というか、

どこの地域を調査するのかも含めて、詳しく

説明をお願いいたします。 

○議長（井上勝彦君）上下水道部長。 

○上下水道部長（野上義己君）予定としまし

ては、見直しの業務として25年度中に、この

見直しを行ってまいりたいというように思い

ます。あと、区域については、かなり出入り

がするところもあるんかと思います。ちょっ

と今のところ詳細について、どの部分という

のがわかりかねますので、よろしいですかな。

すいません。 

○議長（井上勝彦君）上下水道部長。 

○上下水道部長（野上義己君）お答えをさせ

ていただきます。まず、１点目の、橋本市公

共下水道事業計画見直等業務委託料に関しま

しては、本公共下水道の認可区域について、

整備が困難な区域における認可の廃止、また、

新たに公共下水道事業としての整備要望があ

る中で、可能な整備区域の認可というような

形での見直しを行っていく業務にあたる委託

でございます。先行して県、それと県が計画

の見直しを行っておりまして、あと本市とか

つらぎ町、九度山町も含めて県との見直しの

整合を図るために行っていく事業でございま

す。 

○議長（井上勝彦君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第19号 平成25年度橋本市駐車場事

業特別会計予算について 質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第20号 平成25年度橋本市墓園事業

特別会計予算について 質疑を行います。 

 それと、管路カメラ調査業務委託料でござ

いますけれども、これにつきましては、さつ

き台の公共下水道の切り替えに係る事前のカ

メラ調査でございます。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次
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に、議案第21号 平成25年度橋本市農業集落

排水事業特別会計予算について 質疑を行い

ます。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第27号 平成25年度橋本市病院事業

会計予算について 質疑を行います。  全般について行います。 

 質疑ありませんか。  全般について行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  質疑ありませんか。 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第22号 平成25年度橋本市土地区画

整理事業特別会計予算について 質疑を行い

ます。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 全般について行います。  ただ今議題となっております議案第15号か

ら議案第27号までの13件については、平成25

年度予算審査特別委員会に付託いたしたいと

思います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第23号 平成25年度橋本市介護保険

特別会計予算について 質疑を行います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 全般について行います。 ○議長（井上勝彦君）ご異議なしと認めます。 

 質疑ありませんか。  よって、議案第15号から議案第27号までの

13件については、平成25年度予算審査特別委

員会に付託し、審査することに決しました。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第24号 平成25年度橋本市指定訪問

看護事業特別会計予算について 質疑を行い

ます。 

   

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第25号 平成25年度橋本市後期高齢

者医療特別会計予算について 質疑を行いま

す。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、次

に、議案第26号 平成25年度橋本市水道事業

会計予算について 質疑を行います。 

 全般について質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 
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